

Montag, 5. Oktober 2009

Drei SchmÄ¶llner Streckensiege zum Auftakt der Uecker â€“ Randow â€“ Crosslaufserie

Mit 13 Nachwuchssportlern war der SV Fortuna SchmÄ¶lln am 3. Oktober beim ersten von fÄ¼nf LÄ¶ufen des Nachbarkreises in Bellin vertreten. Bei Regenwetter gab es durchweg spannende LÄ¶ufe. Die jÄ¼ngsten LÄ¶ufer bis zur AK 7 kÄ¶mpften auf einer etwa 700 m langen Strecke um die Cuppunkte. Ä¼berst knapp hatte am Ende Jonas GÄ¼bber (7 Jahre) die Nase vorn und holte den ersten Streckensieg fÄ¼r die SchmÄ¶llner Mannschaft. Ä¼ber 1,2 km (bis 11 Jahre) dominierte von Beginn an der gerade erst neunjÄ¼hrige Lukas Schmiedel, gewann auch gegen die meist Ä¼lteren Jungen mit Ä¼berraschend groÄ¼en Vorsprung. Mit Jasmin Marzinski (11 Jahre) wurde eine weitere SchmÄ¶llnerin auch bestes MÄ¼dchen auf dieser Strecke. Hans Lambert gewann in der AK 8, Niklas Manke (9 Jahre) und Carolin Pagel (11 Jahre) wurden in ihrer AK Dritte. Bei den neunjÄ¼hrigen MÄ¼dchen belegten Emily Prinz und Charlotte Lambert die PlÄ¼tze 2 und 5. FÄ¼nfte wurde auch Lucy Echevarria (AK 11). Auf der 2,6 km Strecke siegte Tom Echevarria in der AK 14. Ein Kopf an Kopf Rennen auf der gesamten 2,6 km Strecke lieferten sich der Eggesiner Julius Kleinschmidt und der SchmÄ¶llner Lukas Irmner in der AK 12. Am Ende wurde Lukas um Brustbreite geschlagener Zweiter. Den 2. Platz erlief sich auch Holger Nikolaus in der Jugend A.

Mit insgesamt drei Pokalgewinnen fÄ¼r Streckensiege, zwei weiteren Altersklassensiegen, dreimal Platz 2 und dreimal Platz 3, war so der Auftakt der Uecker â€“ Randow Laufserie Ä¼beraus erfolgreich fÄ¼r die SchmÄ¶llner Mannschaft.

Dieser Artikel wurde eingesendet von Diethard MieÄ¼, Leiter der Sektion Leichtathletik im SV Fortuna SchmÄ¶lln

Geschrieben von Rene Sonnenberg in Sport um 19:19